

Continúa el trabajo colaborativo para la apertura del Bachillerato Norte de la UAA



FOTONOTA 015

La Dra. Sandra Yesenia Pinzón Castro, rectora de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, sostuvo una reunión con el Dr. José Manuel López Libreros, secretario general de la UAA; así como con funcionarios de primer nivel de la universidad, la Comisión Ejecutiva del Centro de Educación Media (CEM) y personal administrativo de la institución, con el objetivo de continuar con los trabajos para la próxima apertura del nuevo plantel de bachillerato en Rincón de Romos.

Durante este encuentro, se habló sobre la estructura básica con la cual operará dicho centro educativo. Asimismo, las autoridades universitarias tuvieron a bien escuchar las necesidades de los jefes de departamento del CEM a fin de contribuir, con sus aportaciones, a ofrecer a los jóvenes de la entidad una educación de calidad.

De igual modo, se dio a conocer que la matrícula estimada para el primer año será de 700 alumnos divididos en dos turnos; para el segundo año, de 1 mil 400, y, para el tercero y posteriores, 2 mil 100 estudiantes.

—000— Ciudad Universitaria 09 de abril de 2024